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“I tempi sono molto difficili, siamo ormai all’ottavo anno di crisi e i segni di ripresa sono flebili e contradditori. 
Stiamo operando in condizioni sicuramente molto peggiorate sul piano reddituale e su quelli della agibilità 
finanziaria e di tranquillità per il futuro, ma non abbiamo mollato”. 
Con queste parole il Presidente Nazionale Franco Minardi de Michetti ha dato il via ai lavori dell’Assemblea 
Annuale dei Soci Aspesi tenutasi ieri a Milano. 
“Il mercato non mostra ancora una tendenza forte, ma certamente i segnali favorevoli sono molti: nelle 
grandi aree urbane come Milano, Roma e Torino si è ricominciato a operare e a vendere –sia pure con 
difficoltà- e i prezzi non scendono più: la crisi è terminata, la ripresa è attesa”. 
Nella sua relazione il Presidente Nazionale Aspesi Franco Minardi ha lanciato inoltre un appello per la 
creazione di un polo interassociativo con le Associazioni del settore immobiliare di Milano: “Il momento di 
particolare difficoltà della nostra attività e di conseguenza della rappresentanza richiede uno sforzo 
particolare di aggregazione delle forze, in particolare a Milano che è la capitale dell’immobiliare italiano”. 
Ha risposto in diretta il Presidente di Federimmobiliare, Gualtiero Tamburini, che nel suo intervento 
nell’Assemblea Aspesi ha riconosciuto la bontà dell’idea: “Un polo interassociativo a Milano all’interno del 
sistema di Federimmobiliare rafforzerebbe la Federazione accelerandone il consolidamento strategico come 
voce unitaria dell’intero settore immobiliare, esigenza mai come in questo momento essenziale.” 
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